

Canovellas, 2 - Abadesense, 1

- PARTIDO NO APTO PARA CARDIACOS
- EL ABADESENSE A PUNTO ESTUVO DE DAR LA SORPRESA
- SUSPENSE HASTA EL FINAL
- SE GANO CON MUCHOS APUROS

FICHA TECNICA:

U. D. Canovellas: Barrera; Cervera, Morillas, Boté; Martínez, Doménech; Morales, Fernández (Solernau), Godino, Basela y García.

C. F. Abadesense: Carreras; Alemany, Corominas, Olix; Basagaña; Reixach; Moreno, Albert, Casas, Gutiérrez y Bassa.

Arbitró el Sr. Manuel Serne do, su actuación ha sido deficiente, no aplicando la ley de la ventaja.

Antes del inicio del partido, se guardó un minuto de silencio, por la muerte de la madre de Molins, jugador del Abadesense.

LO QUE FUE EL PARTIDO

Vino el Abadesense, con el ánimo de llevarse algo positivo del feudo canovellense, y a fe, que a punto estuvo de conseguirlo, para ello montó una barrera infranqueable de jugadores, y en última instancia el portero Carreras, que ha hecho paradas de verdadero mérito. En cuanto al Canovellas, hoy se ha notado mucho, la ausencia de Rodri (que no pudo jugar por accidente de trabajo), en el centro del campo.

INCIDENCIAS

Partido duro el practicado por el Abadesense, y eso lo demuestra, las nueve tarjetas que se le mostraron a lo largo del partido, y que a nuestro juicio se tenía que haber expulsado, a algún jugador del Abadesense; pues creemos que a algún jugador, ya se le había antes mostrado tarjeta.

G O L E S

Minuto 20; por mediación de Gutiérrez, sube el primer gol, después de un potente tiro en toda la cepa del poste, con tal efecto, que se coló al marco sin que nada pudiera hacer Barrera para evitarlo, 0-1. Llegándose al descanso con este resultado.

Minuto 10: segundo tiempo, penalty a Morales, por parte del portero, que Bote transforma, en el 1-1.

Minuto 44; cuando todo el mundo pensaba que el Abadesense lograba el empate, Solernau en un barullo dentro del área, de un potente salto, cazaba una pelota, marcando el gol de la victoria, que el público acogió con mucha alegría, por contra los jugadores del Abadesense lo protestaron a nuestro modo de entender el gol fue legal. Al salir de los vestuarios le preguntamos a Solernau sobre la ejecución del gol, y él mismo nos manifestó, que no había tocado al portero.

En definitiva, partido entretenido con muchos nervios, ante un rival peligroso como de antemano se esperaba. En otro orden de cosas, hemos de destacar, la enfermedad del entrenador del infantil del Canovellas Sr. RAFA, el cual debe ser intervenido quirúrgicamente, el próximo martes, desde estas páginas deportivas, deseamos un feliz restablecimiento del popular entrenador, y que la operación sea un éxito total.

El partido celebrado el sábado el pre-juvenil derrotó al Santa Eulalia, por 4-1. Y por contra, el amateur, salió derrotado por un elocuente 3-0. Desde estas páginas, animamos a todos los jugadores del amateur, para intentar salir del bache, que parece se hayan sumido, y a los directivos, que apoyen al máximo a estos muchachos. Esperemos que el Sr. Castillo, primer rector de la entidad canovellense, solucione el problema, con la maestría y sencillez que le caracteriza, y podamos ver de nuevo, al amateur, con ganas, fe e ilusión de jugar y alegría por jugar al fútbol, y ganar partidos.

Francisco y R. Antoni
Fotos: RAFEL

